



～どんぐりコーチから～

光の森こども園のお友達元気かな？みんな元気！？どんぐりコーチ・おひげコーチはすごく元気です！寒さも吹き飛ばすぐらいのみんなの元気なあいさつと、走りはすごいな～と感心しました(*^▽^*) ボール遊びも楽しく行いながら、パチパチキャッチやボール転がしなど何回もチャレンジしていたね！最後の試合もボールを追いかけてシュートまでいけたね(^)/がんばりました！

またサッカーやってみてね(^)/
手洗いやうがいも忘れずにね(^)/



～先生から～

記入者 大澤佳帆 先生

雪が降ってきてしまい短時間に変更になりましたが、ずっと延期となっていて子どもたちもとても楽しみにしていたので、行くことができました。

子どもたちも元気にボールを追う様子が見られました。
開催していただきありがとうございます。

記入者 池谷日和 先生

悪天候の中でしたが、楽しそうにボールに触れる子どもたちの姿を見ることができました。

コーチの皆さんも寒い中ご指導いただきありがとうございます。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会